

みんな輝く ~認めあい、高めあう~

1学期も残すところ2週間余りとなりました。学習面では今学期のまとめとしての課題テストに向けて頑張ってください。また、スポーツや文化活動では、総体やコンクールに向けてできる限りの準備をしましょう。みなさんの今後の活躍を楽しみにしています。

さて、この時期には猛烈な暑さによる熱中症で救急搬送される人が少なくありません。みなさんも水分補給をこまめにし、体調管理に留意してください。

◇◇ 7月の行事予定 ◇◇

日	曜	行 事
1	火	エコフレンド
2	水	⑤⑥デートDV防止セミナー
3	木	
4	金	45分 漢検
5	土	
6	日	
7	月	②~④ふれあい食体験 22HR
8	火	②~④ふれあい食体験 24HR
9	水	2年 課題テスト
10	木	②~④ふれあい食体験 21HR
11	金	②~④ふれあい食体験 23HR
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	大掃除
18	金	終業式
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	三者面談
23	水	三者面談
24	木	三者面談
25	金	三者面談
26	土	
27	日	
28	月	三者面談
29	火	
30	水	
31	木	

8月の行事予定

- 1日(金) エコフレンド 全校登校日
- 11日(月) 山の日
- 12日(火) ~ 15日(金) 学校閉庁日
- 20日(水) 1, 2年 学年登校日

9月の行事予定

- 1日(月) 2学期始業式
- 6日(土) 一中祭

〇〇 全校人権集会を終えて 〇〇

6月11日(水)に2学年人権集会が行われました。各クラス2名の代表者が意見発表を行い、その後、学年全体で意見交換を行いました。

また、6月18日(水)には全校人権集会が行われ、各学年2名の代表者の発表を受け、全校生徒で意見交換を行いました。それぞれの生徒が日頃考えていることや、一中の仲間の意見を聞いて感じたことなどについて語り合いました。人権集会を通して、多くの生徒が人権意識を高めることができたのではないかと思います。

〇〇 みんなの感想から 〇〇

私が一番印象に残っている作文は、阿部さんの「沖縄戦から学んだこと」です。戦場では人の命の重さが無視され、日常が一瞬で奪われるということが分かりました。家族や友だちと過ごす当たり前の日々が突然終わってしまうのは、とても怖いと思いました。また、戦争の話を通じて、互いを尊重し合うことの大切さを学びました。今のように平和に暮らしているのは当たり前ではなく、多くの犠牲の上に成り立っているものだと感じます。この集会をきっかけに、私は日々の暮らしに感謝し、周囲の人への思いやりを大切にしたいと強く思いました。戦争や差別は昔の話じゃなく、今の私たちにも関係のある大切なことだと思います。集会で学んだことを忘れずに、これからも周りの人の気持ちを考えて行動できるように心がけていきたいです。

森 優花

全校人権集会を終えて、僕は、自分でも気づかないうちに人を差別してしまっている可能性があることを学ぶことができました。障がいがある人が車いすに乗っているのをじっと見てしまうと、見られている人にとってはそれは差別の目として受け取られてしまうことを学びました。障がいがあるからといって差別をするのはよくないなと思いました。これからは車いすに乗っている人や障がいをもっている人を見かけたら、助けられるようにしたいです。障がいがあるからかわいそうと思うのではなく、助けられる世の中になってほしいです。言葉で言ったり文章で書いたりするのは簡単ですが、行動に移すというのは難しいです。思っていることを行動に移せるようにしていきます。全校人権集会はみんなの人権についての意見を聞けるいい機会だなと思います。これからは人権について、自分に、今、何が必要なのかしっかりと考え、また話し合っていきたいです。

萩原 天晴

《 学年人権集会での発表者 》

学級	発表者	演題
21	佐川 琉太	障がい者問題
21	六車 結愛	命の大切さ
22	関子 慶汰	尊い平和に感謝したい
22	林 咲良	戦争と平和について
23	阿部 心暖	沖縄戦から学んだこと
23	前田 煌介	人権はなくてはならないもの
24	山田 心羽	インターネットによる人権侵害
24	山本 麻央	沖縄で学んだこと



※全校人権集会では佐川琉太くん、山本麻央さんが学年代表として意見発表を行いました。